

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Une excellente performance de l'équipe Les Phénix de l'école Michaëlle-Jean à la finale de soccer de la ville d'Edmonton!

Edmonton, le 19 juin 2017 – Le Conseil scolaire Centre-Nord est heureux d'annoncer la présence remarquée de l'école Michaëlle-Jean qui a réussi à se tailler une deuxième place à la finale de soccer masculin de la ville d'Edmonton. Cet événement a eu lieu le mercredi 7 juin dernier au terrain de soccer Harry Singer à Edmonton.

Pour la directrice de cette école, Madame Sylvie Dassylva, il s'agit encore une fois d'une démonstration du talent des élèves de son école : « Je suis très fière de nos joueurs, car ils ont très bien joué et ont démontré un esprit de compétition positif. Ils ont eu une excellente saison. » affirme-t-elle fièrement. Aussi, madame Dassylva tient à souligner le travail incroyable de leur entraîneur ainsi que de ses adjoints: « Je tiens à remercier infiniment l'entraîneur Monsieur Armando Carmona et ses deux adjoints, messieurs Doug Lawson et Abdourahmane Diallo pour leur travail accompli. » conclut-elle.

Lors de cette compétition, six écoles publiques de la ville d'Edmonton étaient présentes. Une vingtaine de spectateurs composée des élèves et des parents de l'école Michaëlle-Jean étaient sur les lieux pour supporter cette équipe.

À propos de l'équipe Les Phénix

Le logo de l'équipe sportive de l'école Michaëlle-Jean a été créé par une ancienne élève de l'école Gabrielle-Roy et a été choisi par les élèves de l'école Michaëlle-Jean en juin 2016. Ce logo vient nous rappeler que les élèves de cette école poursuivent leur excellence dans les différentes facettes de leur vie scolaire.

-30-

Pour plus d'informations :

Sylvie Dassylva
Directrice
587 463-0257
sdassylva@centrenord.ab.ca